

Negropontes

G A L E R I E



Ahmad Hamad

Ahmad Hamad est un architecte et designer créatif ayant grandi à Beyrouth. Il est titulaire d'un Bachelor en architecture de la Lebanese American University et d'un Master en design d'intérieur obtenu à Milan. En 2014, il fonde Exposed, un studio de design pluridisciplinaire spécialisé dans l'architecture, les intérieurs, le mobilier et les aménagements sur mesure. Au cours de la dernière décennie, il a conçu de nombreux projets résidentiels et commerciaux à Beyrouth, tout en développant sa pratique à l'international.

En 2022, Ahmad lance Eclec, une marque de mobilier et de design de collection basée à Beyrouth, qui se distingue par des formes audacieuses, des matériaux expressifs et des pièces contemporaines au caractère affirmé. Son travail a été présenté à Beirut Design Week, Milan Design Week ainsi qu'à Paris Design Week en 2025 et 2026, où il a dévoilé sa dernière collection, Scarlet. Celle-ci explore le mobilier comme une forme de sculpture fonctionnelle, à travers des volumes puissants, des matériaux riches et un savoir-faire expressif.

B I O G R A P H I E

GALERIE NEGROPONTES

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

Negropontes

G A L E R I E



Ahmad Hamad

Ahmad Hamad* is a Beirut-raised architect and creative designer. He holds a Bachelor of Architecture from the Lebanese American University and a Master's degree in Interior Design from Milan. In 2014, he founded Exposed, a multidisciplinary design studio specializing in architecture, interiors, furniture, and custom-built spaces. Over the past decade, he has designed numerous residential and commercial projects in Beirut while expanding his practice internationally.*

In 2022, Ahmad launched Ecléc, a Beirut-based furniture and collectible design brand focused on bold forms, expressive materials, and distinctive contemporary pieces. His work has been presented at Beirut Design Week, Milan Design Week, and Paris Design Week in 2025 and 2026, where he showcased his latest collection, Scarlet, exploring furniture as functional sculpture through bold forms, rich materials, and expressive craftsmanship.

B I O G R A P H Y

GALERIE NEGROPONTES

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51